



Nomos

Berufsrecht des Syndikusrechtsanwalts



Berufsrecht des Syndikusrechtsanwalts

Von Dr. Lena Özman

2023, 358 S., brosch., 109,- €

ISBN 978-3-7560-0571-0

(Schriftenreihe des Instituts für Anwaltsrecht, Bd. 102)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0571-0

Zum 1.1.2016 hat der Gesetzgeber die rechtlichen Grundlagen für Syndikusrechtsanwälte neu konzipiert. Seitdem können Unternehmensjuristen unter bestimmten Voraussetzungen eine Zulassung als Syndikusrechtsanwalt erlangen (§§ 46 ff. BRAO). Für Syndizi gelten nach § 46c Abs. 1 BRAO zwar grundsätzlich die Vorschriften über Rechtsanwälte:innen. Manche Berufspflichten sind aber im Lichte des Umstands, dass ein Syndikusrechtsanwalt mit seinem Arbeitgeber

nur einen einzigen „Mandanten“ hat, eigenständig zu interpretieren. Die Arbeit analysiert die berufsrechtlichen Rahmenbedingungen im Ganzen und zeigt Schwächen im gesetzlichen Regelungssystem auf. Insbesondere werden Fragen zur Drittberatung, zu den anwaltlichen Grundpflichten, zum Zeugnisverweigerungsrecht und zur Zulassung thematisiert.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Professional Law of the In-House Lawyer



Berufsrecht des Syndikusrechtsanwalts

By Dr. Lena Özman

2023, 358 pp., pb., € 109.00

ISBN 978-3-7560-0571-0

(Schriftenreihe des Instituts für Anwaltsrecht, vol. 102)

In German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0571-0

On 1 January 2016, the legislator redrafted the legal basis for in-house lawyers. Since then, in-house lawyers can obtain admission as in-house lawyers under certain conditions (§§ 46 ff. BRAO). Pursuant to § 46c (1) BRAO, the provisions on lawyers apply to in-house lawyers. However, some professional duties are to be interpreted independently in

the light of the fact that an in-house lawyer has only one “client” with his employer. The thesis analyses the professional legal conditions as a whole and identifies weaknesses in the legal regulatory system. In particular, questions concerning third-party advice, the lawyer’s basic duties, the right to refuse to testify and admission are addressed.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary